



Journal Marais/Plaine et Océan

Résidence du Pont Rouge - novembre 2024 - N°27

Chère lectrice, cher lecteur,

Encore un mois d'octobre haut en couleurs avec la semaine bleue, le thé dansant ainsi que la « Joséphine » devenus pour nous des temps forts incontournables! Le mois de novembre ne sera pas en reste car nous suivrons de près le Vendée Globe et nous voyagerons le temps d'une journée au pays des cow-boys!

Bonne lecture!



INFORMATIONS GÉNÉRALES



Conseil de la Vie Sociale

CANDIDATS

A L'ELECTION DES REPRESENTANTS DES PERSONNES ACCOMPAGNEES













Conseil de la Vie Sociale

CANDIDATS

A L'ELECTION DES REPRESENTANTS DES PERSONNES ACCOMPAGNEES



Les élections des représentants du conseil de vie sociale arrivent à grand pas. Elles se dérouleront le 12 novembre prochain dans la salle polyvalente. Les secrétaires, Catherine et Stéphanie iront à la rencontre des personnes n'étant pas en capacité de se déplacer pour voter. En amont, les candidats se présenteront le 07 novembre à l'Océan et le 08 novembre au Marais-Plaine. Venez les encourager!











USLD L'Océan

Résidence du Pont Rouge - CHD Vendée





Le 30 septembre, c'était « l'Open de Tennis au Vendéspace . Nous avons encouragé le tennisman Français Lucas Poullain face au Croate Dino Prizmic.







Le 02 octobre, nous avons partagé notre « marche bleue » annuelle avec des membres du conseil des sages et le conseil municipal des jeunes.







Le 04 octobre, spectacle de clôture de la semaine Bleue avec la chorale « Chante la vie ». Répertoire très apprécié sur le thème de l'automne. Rendez-vous pris pour chaque saison de l'année 2025.



Déjeuner au restaurant du personnel le 08 octobre. Des frites! Des frites!



Toilettage de Michka lors de sa mue d'automne...

Thé dansant à la salle des fêtes du Bourg-sous-la-Roche le 10 octobre 2024. Comme chaque année, les ingrédients de ce rassemblement sont : une ambiance endiablée, du chocolat chaud, de la brioche et des rires ! Notre thème couleur était le rouge. Cela se voit-il ?















Le dimanche 13 octobre, le top départ de la 10ème édition de la « Joséphine » était lancée! Que ce soit en talons ou en jupons, chacune a participé à sa manière, relevant ce défi pour la lutte contre le cancer du sein. Un grand Merci aux résidentes et à leurs accompagnatrices/teurs!

Nous étions 34 cette année, serons-nous 35 en octobre 2025 ?





Charade:

Mon premier est le petit du cerf

Mon second est le contraire de tard

Mon troisième est le son de la vache quand elle meugle

Mon tout ne marche pas

Fantôme (Faon-tôt-Meuh!)

ET ENCORE UNE BOUGIE DE SOUFFLÉE!





Au mois de novembre, nous souhaiterons

UN JOYEUX ANNIVERSAIRE A:

MARAIS/PLAINE

- M. GUICHETEAU Jean-Luc le 02/11
- M. BRET Michel le 13/11
- Mme BARBOU Odette le 22/11
- Mme GUILBAUD Marie-Hélène le 22/11
- Mr TURBE Régis le 23/11
- Mme THOLIN Gisèle le 27/11

OCEAN

- M. KERZULEC Patrick le 02/11
- M. DUDIT Mickaël le 06/11
- M. CHARNEAU Michel le 07/11
- Mme DECOEUR Nadine le 16/11



Jeudi 05 décembre 2024 de 10h à 17h au bénéfice des résidents de l'EHPAD et de l'USLD.





Porche d'entrée central du CHD.